

Auf Nachfrage von Ratsherrn Schollmeyer korrigiert die Verwaltung die Angaben zur möglichen Zahl an Eingangsklassen (Seite 22 nach den **). Es muss richtig heißen: „Da der Wert unter 15 liegt, darf aufgerundet werden, somit könnten in Summe an den Rheinbacher Grundschulen 13 Eingangsklassen gebildet werden“. Frau Orth ergänzt zu den Ausführungen der Verwaltung, dass mittlerweile die meisten ausstehenden Anmeldungen erledigt sind, an der Kath. Grundschule St. Martin liegen jetzt 78 Anmeldungen vor.